

静岡3隊 三島第3団ボーイ隊 久保田智人

ジャンボリーの思いで

ぼくは初めて日本スカウトジャンボリーというものに8/4～8/10までに行ってきました。

最しよは不安と楽しみの交じり合いでしたが会場の石川県の珠洲市に着くと不安という思いが、どこかえふっとんで消えてしまいました。テントの中は昼間は暑く夜は少しずしかったです。ジャンボリーでの大集会ではスカウトたちが何千も何万も集まったのでとてもびっくりしました。

他には友情ゲームという交流をするゲームというものもありました。それは指定された文字を持つ仲間を探すゲームです。ぼくは知らない人たちに声をかけたりして行ってそなえよつねにの文字をそろえました。そしてそなえよつねにの文字がそろってとてもよかったです。

でも1番は班や隊でみんなといっしょにご飯を作ったりプログラムに行くのがいちばんの思い出で楽しかったことです。知らない地でのキャンプ生活や集団での楽しさは学校では感じるできません。このメンバーでいけたのは一生に一度だとぼくは思います。

このジャンボリーに行けて仲間の大切さやルールの大切さが体にしみて感じる事ができて本当によかったです。ジャンボリーに行かせてくれた両親に感謝します。